
 
 

Verbale seduta straordinaria Consiglio Circoscrizione II^   

del 02 Maggio 2019 

 
L'anno 2019, il giorno 02 del mese di Maggio si è riunito in seduta straordinaria presso la propria 

sede, sita in via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di 

Regolamento, del Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 640703 del 29.04.2019, per la visita in 

Circoscrizione del Vice-Sindaco Dott. Fabio Giambrone. 

Presiede la seduta il Presidente Greco, il quale, alle ore 09.05, dispone l'appello e sono presenti i 

Consiglieri Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Orilia Andrea – Savoca 

Salvatore - Scarlata Fsco Paolo -  Serio Paolo – Tusa Pasquale mentre risulta assente il Consigliere 

Viscuso Giacomo. 

 Il Presidente, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara 

aperta la seduta.  

Funge da Segretario il Consigliere Tusa Pasquale. 

A seguire il Presidente Greco propone come scrutatori i Consiglieri Cardella - Orilia - Scarlata, la 

cui nomina viene approvata dal Consiglio. 

Nell’ambito delle comunicazioni il Presidente Greco ringrazia della loro  presenza in aula il Vice-

Sindaco Dott. Fabio Giambrone e la D.ssa Amato. Prima di dare la parola ai Consiglieri e al 

pubblico presente, il Presidente Greco riferisce agli ospiti che i locali della Seconda Circoscrizione 

e dei Servizi Decentrati al Cittadino hanno diversi problemi di inidoneità, già ampiamente 

documentati agli Organi competenti, e di mancanza di personale amministrativo. 

Il Presidente Greco passa la parola ai Consiglieri presenti nel seguente ordine: 

Orilia Andrea:  lascia la parola al Capogruppo Guaresi in quanto hanno precedentemente 

concordato i punti da affrontare. 

Guaresi Giuseppe: parla.. 

• del degrado della Seconda Circoscrizione e la poca attenzione dell'Amministrazione nello 

sconfiggere alcune problematiche; 

• del triste fenomeno dell'abbandono di qualsiasi tipo di rifiuto nel quartiere Acqua dei Corsari 

accentuato anche dalla migrazione dei rifiuti dei Paesi limitrofi; 

• dell'illuminazione pubblica carente; 

• della mancanza di spazzamento in tutto il territorio; 

• mancanza della Toponomastica. 

Marchese Eugenio:  parla ... 

• dell'asilo nido abbandonato in Via Padre Annibale di Francia covo di drogati e prostituzione; 

• del carente diserbo nelle aree verdi dello Sperone; 

• della mancanza di una adeguata disinfestazione e derattizzazione (prima veniva fatta con più 

regolarità e per appuntamento); 

• della mancanza di pulizia e disinfestazioni dei cassonetti dell'immondizia; 

• dei mancati ricambi di AMG riguardanti lampade ed armature di alcuni pali; 

• dell'accampamento dei Nomadi in Via Di Vittorio; 

• dei Mercatini evidenziando il fatto che lasciano rifiuti di ogni genere per terra e quindi 

spreco di risorse per RAP per la pulizia,  poco decoro ed oltretutto pericoloso per 

l'incolumità pubblica,  necessita quindi fornire i mercatini di sacchi neri numerati. 

Serio Paolo: riferisce che l'Amministrazione è assente per quanto riguarda rifacimento strade e 

marciapiedi; 

Cardella Francesco: parla dell'illuminazione carente in tutta la Circoscrizione. 

Scarlata Francesco:  Loda il lavoro del Presidente Mario Greco e parla... 

• della mancata attuazione di un Decentramento effettivo per una maggiore autonomia del 

Consiglio di Circoscrizione; 

• della mancanza di volontà da parte dell'Amministrazione a cercare di debellare il triste 

fenomeno dei rifiuti ingombranti anche perchè oggi si può utilizzare la tecnologia a basso 

costo (fototrappole). 



Tusa Pasquale: parla dell'assenza dell'Amministrazione nel risolvere le maggiori criticità del 

territorio come: 

• Svincolo Brancaccio Forum bloccato da tanti anni; 

• Grossi problemi ambientali per l'incontrollato abbandono di rifiuti di ogni tipo nella bretella 

autostradale verso Trapani di Via Regione Siciliana Sud-Est con accesso dal viadotto Favara 

(angolo Corso dei Mille). Ultimamente si sono verificati diversi incendi che mettono a 

repentaglio la viabilità autostradale, dei treni e la salute dei cittadini e degli operatori del 

soccorso; 

• spostamento del mercato di Via Giraldi come scritto nella Nota Sindacale a firma del 

Sindaco n. 52/05 del 22.03.2016 e comunque la possibilità di decongestionare il traffico 

liberando urgentemente l'incrocio tra Via Giraldi e Via Corselli Rodolfo Generale. 

• ridiscussione ed inserimento nel contratto di servizio di RAP la pulizia del Porticciolo della 

Bandita e in quello di AMG per la manutenzione degli impianti elettrici nella Palestra 

"Valentino Renda" di Via XXVII Maggio; 

 

Visto che il Dott. Giambrone ha anche la delega all'Innovazione il Consigliere Tusa chiede la 

possibilità di effettuare una ricerca avanzata (con data o parte dell'oggetto) direttamente dal sito 

istituzionale del Comune di Palermo.per le delibere prodotte dal Consiglio di Circoscrizione  

Savoca Salvatore: chiede al Vicesindaco un impegno concreto nel risolvere l'annoso problema 

degli accampamenti abusivi lungo la Costa Sud. Spera che al più presto il Governo di questa città 

realizzi un'attenta e veloce riqualificazione dell'intero litorale per poter renderlo balneabile. 

Inoltre pone l'accento sulla seria problematica per l'incolumità pubblica di via Pecoraino a causa 

della mancanza di illuminazione pubblica e asfalto disastrato.  

Il Presidente Mario Greco mette in votazione la possibilità di far parlare il pubblico in aula e viene 

concessa all'unanimità. 

Sig. Virzì Francesco : chiede un intervento deciso ed urgente con controlli permanenti per risolvere 

il problema degli accampamenti abusivi nella Costa Sud. 

Sig. Romano Filippo: riferisce che è stanco di sentire continue lamentele contro l'Amministrazione 

e non fare serie proposte per cercare di risolvere insieme i vari problemi creando un canale diretto 

di comunicazione  .  Chiede al Vicesindaco di indire una conferenza di servizi calendarizzata ogni 

tre mesi,  affinchè le Istituzioni possano organizzarsi per garantire i requisiti minimi di sicurezza 

alla cittadinanza. Elogia l'Amministrazione per gli interventi eseguiti di abbattimento dell'asilo nido 

di Via XXVII Maggio e della pulizia al Teatro del Sole. 

Risponde il Vice-Sindaco Dott. Fabio Giambrone ed informa l'aula che è stata una sua scelta 

incontrare il Consiglio ed i cittadini della II Circoscrizione per instaurare un canale comunicativo 

diretto al fine di affrontare, programmando, i vari problemi che affliggono la Seconda 

Circoscrizione. Ha invitato tutti gli Assessori della Giunta Comunale e gli Amministratori delle 

partecipate a fare la stessa cosa in modo da formare un gruppo di lavoro.  

Per quanto riguarda la pulizia delle strade, l'Assessore anticipa che giorno 6 maggio presenterà alla 

Giunta un nuovo piano spazzamento che RAP  effettuarà  congiuntamente alla ReSeT. Ci sarà un 

controllo serrato da parte della Polizia Municipale in borghese per sorprendere e multare gli incivili. 

Per quanto riguarda gli accampamenti abusivi in Costa Sud il Vice Sindaco propone un sopralluogo 

congiunto insieme ai Consiglieri da effettuare la prossima settimana per trovare delle urgenti 

soluzioni.  

Per i problemi di illuminazione pubblica e di tutti gli altri che i Consiglieri hanno evidenziato il 

Vice Sindaco insieme alle Partecipate del Comune effettuerà un'attenta programmazione. 

Riferisce inoltre che è di facile attuazione consentire sul sito istituzionale del Comune di Palermo 

l’attivazione di una ricerca avanzata delle delibere su mozioni prodotte dal Consiglio di 

Circoscrizione. 

Il Presidente Greco chiude la seduta alle ore 10:20 

   

                      Il Segretario                                                                              Il Presidente      

                       Consigliere                                                                              Mario Greco                                                

                    Tusa Pasquale       

                  F.to in originale                                                                          F.to in originale 


